

L'ÉGLISE DE NOTRE-DAME- DE-L'IMMACULÉE-CONCEPTION

THE NOTRE-DAME-DE-L'IMMACULÉE-CONCEPTION CHURCH



Intérieur de l'église / Inside of the church
BAnQC-SHS-P2-S7-P13613



L'église de Notre-Dame-de-l'Immaculée-Conception, 1975.
Notre-Dame-de-l'Immaculée-Conception Church, 1975.
BAnQC-SHS-P2-S7-P10890

C'est suite au décret d'érection, émis en 1858 par M^{gr} Charles-François Baillargeon, évêque coadjuteur de Québec, que l'église de Notre-Dame-de-l'Immaculée-Conception a été construite à Laterrière. La pierre angulaire fut posée le 28 septembre 1863 et l'église bénite le 12 janvier 1865 par le curé Dominique Racine, futur évêque du diocèse. Bien préservée du passage du temps, l'église s'impose encore fièrement dans le paysage Laterrois.

It was following an erection order, given in 1858 by His Grace Charles-François Baillargeon, Québec City's coadjutor bishop, that Notre-Dame-de-l'Immaculée-Conception church was built in Laterrière. The cornerstone was set on September 28th 1863 and the church was consecrated on January 12th 1865 by parish priest Dominique Racine, future bishop of the diocese. Well preserved from the passing of time, the church still proudly dominates Laterrière's landscape.

Classée monument historique en 1969 par le gouvernement du Québec, l'église se situe au cœur de l'ancien noyau villageois. La désignation inclut également le presbytère, le cimetière et son calvaire, le monument du Sacré-Cœur ainsi qu'un monument dédié à la mémoire du père Jean-Baptiste Honorat, fondateur de la paroisse de Notre-Dame-de-Laterrière en 1846.



Père Jean-Baptiste Honorat
Father Jean-Baptiste Honorat
BAnQC-SHS-P2-S7-P04223

Classified as a historical monument in 1969 by the Québec government, the church stands in the old village's heart. The classification also includes the presbytery, the cemetery and its Calvary, the Sacred-Heart monument as well as a monument dedicated to Father Jean-Baptiste Honorat, founder of the Notre-Dame-de-Laterrière parish in 1846.